

Matanzas mantiene estabilidad epidemiológica

Última actualización: Viernes, 26 Febrero 2021 13:53

Visto: 715



De los 119 pacientes positivos a la covid-19 diagnosticados en los últimos 15 días en la provincia de Matanzas, 31 permanecen activos, cifras constatadas en el Consejo de Defensa Provincial de este miércoles.

El territorio matancero se mantiene con una estable situación epidemiológica, por ello debemos centrar los esfuerzos para impedir regrese la carga viral y aumenten los contagios, dijo su presidente Liván Izquierdo Alonso.

Aún con estos resultados debe mejorar la calidad de las pesquisas, sobre todo entre los grupos más vulnerables e intensificar el cuidado de los adultos mayores en cada Consejo Popular, aseveró el dirigente partidista.

La población tiene que extremar medidas preventivas con vistas a cuidar la salud y permitir que la provincia avance hacia la nueva normalidad.

Matanzas mantiene estabilidad epidemiológica

Última actualización: Viernes, 26 Febrero 2021 13:53

Visto: 715

Mario Sabines Lorenzo, gobernador de Matanzas, exhortó a los profesionales sanitarios a trabajar con perfección en los procesos para lograr bajar la tasa de incidencia de las personas afectadas por la pandemia.

En cada centro laboral también el rigor debe redoblarse para desterrar de forma definitiva al nuevo coronavirus, enfatizó.